
 

 

                                                                                                                                                                      

 
 
 
 

RELAZIONE DEL PRESIDENTE SU BILANCIO CONSUNTIVO 2024 ORDINE INTERPROVINCIALE 
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 Siamo qui oggi per l’assemblea degli iscritti dell’Ordine Interprovinciale dei fisioterapisti di Parma 

Piacenza consuntivo per  l’anno 2024. Questa assemblea è occasione in cui il Presidente e il 

Consiglio Direttivo si confrontano e  rendono conto del lavoro svolto nel 2024 a tutti gli iscritti del 

nostro OFI territoriale.  

L’Ordine Interprovinciale dei fisioterapisti di Parma e Piacenza si è insediato proprio ad Aprile ’23 e 

per noi, l’anno 2024 è stato il primo ad essere stato vissuto nella sua interezza. Sull’anno appena 

trascorso ci siamo basati per capire le esigenze e le potenzialità dell’Ordine stesso, per avere un 

modello di paragone anche per la gestione economico finanziaria. 

Durante il 2024 abbiamo promosso la figura del fisioterapista, abbiamo organizzato e valutato attività 

di formazione per i fisioterapisti, abbiamo organizzato eventi per la cittadinanza con l’obiettivo di far 

conoscere la nostra figura professionale. Per favorire l’acquisizione dei crediti formativi abbiamo 

accreditato un FAD che da solo assolvesse all’obbligo annuale (50 crediti ECM) e che risultasse 

attuale, trasversale ai vari ambiti di lavoro nonchè gratuito per gli iscritti. Abbiamo organizzato il nostro 

primo congresso a Ottobre che ci ha visto impegnati per due giornate e diversi workshops. 

L’ OFI ha intrattenuto rapporti con i Comuni, le ASL, gli altri Ordini professionali sempre in ambito di 

tutela e rappresentanza della nostra professione nonchè nel senso più generale di tutela alla salute 

pubblica.  L’OFI ha contrastato l’abusivismo professionale affrontando i casi a noi segnalati. Abbiamo 

reso più partecipata la vita ordinistica attraverso il bando tesi e il bando ricerca, andando incontro alle 

esigenze dei giovani neolaureati e a chi, tra noi professionisti, abbia voluto dedicare tempo e risorse 

proprie all’ambito della ricerca e delle pubblicazioni su riviste scientifiche.  

All’Ofi si rivolgono i centri di riabilitazione, le RSA e altri per verificare il possesso dei titoli dichiarati 

dai propri lavoratori. C’è un importante lavoro dentro all’Ordine che può non essere colto dall’iscritto, 

poiché non ha rimandi immediati.  

Nel corso del 2024 abbiamo iniziato una collaborazione di tipo tecnico amministrativa con Cerri Elisa 

che ha implementato la struttura comunicativa verso gli iscritti e i cittadini veicolando attraverso i 

social le notizie principali d’interesse nel campo fisioterapico. Se nel 2024 siamo riusciti a fare di più e 

a fare meglio, dobbiamo ringraziare lei.  

Nel corso del 2024 siamo riusciti ad avviare le convenzioni in modo da favorire il professionista a 360° 

durante la propria attività proofessionale e non solo. Favoriremo ulteriormente la divulgazione di 

eventi dedicati alla nostra professione convenzionando anche corsi formativi. 

Nel 2024 abbiamo avuto numerosi incontri con gli altri Ordini. Abbiamo partecipato a eventi con 

l’Università e con il Comune di Parma. .  

L’OFI con la collaborazione del nostro consulente Avvocato Lamberti ha proseguito ad affrontare le 

segnalazioni di pubblicità ingannevoli che tanto girano sui canali social ed ha arginato situazioni di 

rischio potenziale per la salute del cittadino.  Le tematiche relative a “pubblicità, informazione, 

abusivismo” sono ancora ad oggi insidiose e per affrontarle in modo opportuno serve la 

collaborazione di tutti i livelli: l’iscritto che segnala, il direttivo che si confronta, il Presidente che 



 

 

prende contatti e agisce e che, successivamente, verifica che non si ritrovino più le stesse condizioni 

segnalate. 

Ora lascio la parola al Tesoriere per la sua relazione in cui illustrerà in dettaglio il bilancio. 

Certa che troveremo da parte di tutti  un voto favorevole al bilancio consuntivo, resto a diposizione per 

confronti, vi ringrazio e vi saluto. 

 

                                                                                                   

 

 

                                                                                             La Presidente Oddi Enrica 
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